
Laissez  venir  à  moi  les  petits
enfants

Narrateur : Des gens lui amenaient même
de tout petits enfants afin qu’il les touche.

Maman
Je m’approche de Jésus pour qu’il touche mon enfant.
Je le porte devant celui dont on parle tellement ces temps-ci.
En fait, je ne sais pas exactement ce que j’attends par ce geste, mais je crois, oui
je crois que s’il est touché par Jésus quelque chose de beau adviendra !

Narrateur : Mais les disciples, en voyant cela, leur firent des reproches.

Pierre
Mais c’est quoi cette histoire ? Venir avec des enfants ? Des enfants qui vont
crier, courir, partout pleurer peut-être. Comme si leur place était aux côtés de
Jésus ? Pff !

André
Des enfants vont venir déranger Jésus alors que nous parlons des choses de Dieu !
N’importe quoi ! Il n’est pas concevable, ni convenable de troubler le maître pour
eux qui sont ignorants de la Loi de Moïse.

Jacques
Si on laisse faire, bientôt ce sont les étrangers, les malades, les esclaves, ou
même pire, les femmes qui voudront s’approcher de lui ! (catastrophé) Y aura plus
de place pour nous ! Ouste, ils n’ont rien à faire ici !

Jean
Et puis  ces gens qu’est-ce qu’ils  croient  que Jésus va faire s’il  les  touche ?
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Espèrent-ils un geste magique ? Qu’ils comprennent, d’un claquement de doigt
(faire le claquement) ce qui importe ?

Narrateur : Jésus appela les enfants et dit : « Laissez les petits enfants venir à moi
et ne les en empêchez pas ».

Jésus
Enfants, venez à moi. (laissez les enfants s’approcher et leur ouvrir les bras) Je
veux vous parler, vous prendre dans mes bras, vous bénir. Vous êtes importants à
mes yeux. Petit enfant, tu n’es pas un objet dont on dispose comme on veut. Tu as
ta  place auprès de moi,  toi  que l’on veut  refouler.  De même les  exclus,  les
pauvres, les fragiles, tous ceux que les conceptions humaines, trient, classent et
éliminent  ont  particulièrement  leur  place  auprès  de  moi.  Petit  enfant,  viens
auprès de moi tu es à ta place !

Narrateur : Jésus appela les enfants et dit : « Laissez les petits enfants venir à moi
et  ne les  en empêchez pas,  car  le  royaume de Dieu est  pour ceux qui  leur
ressemblent. »

Jésus
Petit enfant, montre-nous, en ton innocence, le chemin du Royaume de Dieu afin
que nous te ressemblions.

Enfant
Être enfant, c’est être conduit.
Ici aujourd’hui, sur le chemin de la vie les autres jours.
Être enfant, c’est vivre dans l’obéissance mais aussi et surtout dans la confiance.
Être enfant, c’est s’émerveiller chaque matin d’une des grâces qui nous est faite.
Être enfant, c’est se laisser attrister par l’aile d’un papillon froissée mais aussi
rire aux éclats quand le vent ébouriffe nos cheveux.
Être enfant, c’est grandir avec l’aide de ceux qui nous entourent, c’est apprendre
à être libre et responsable.
Être enfant, c’est savoir qu’il y a du chemin à parcourir mais se réjouir des mille-
et-une découvertes qui le jalonneront.
Être enfant, c’est se tourner vers son Père en toute confiance.
Être enfant, c’est se laisser aimer.

Narrateur : Et Jésus dit…



Jésus (en mettant la main sur la tête de l’enfant)
« Je vous le dis en vérité, celui qui n’accueille pas le royaume de Dieu comme un
petit enfant n’y entrera pas.»
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